

# Fitschen macht Politik

## Bewohner der Werke im Bundestag

**Rotenburg/Berlin (r/db).** Die Veranstaltung „Politik für und mit Menschen mit Behinderungen“ im Atrium des Paul-Löbe Hauses neben dem Berliner Reichstag ist seit fünf Jahren eine feste Institution im Berliner Politikbetrieb.

Auf Einladung des SPD-Bundestagsabgeordneten Lars Klingbeil war auch Sven Fitschen von den Rotenburger Werken bei der Veranstaltung dabei. Bundestagsvizepräsidentin Edelgard Bulmahn begrüßte die Teilnehmer mit der Be-

hindertenbeauftragten der Bundesregierung Verena Bentele.

Wichtigstes Thema in den Gesprächen war das neue Bundesteilhabegesetz, das bei vielen Betroffenen für Kritik sorgt. „Die Diskussion darüber ist in vollem Gange. Kaum ein Gesetz wird ohne Änderungen durch den Bundestag verabschiedet. Ich bin mir sehr sicher, dass es auch dieses Mal so sein wird. Es gibt berechnete Einwände, um die wir uns kümmern werden“, versprach Klingbeil.



**Lars Klingbeil und Sven Fitschen**